Asesinan en Guerrero a dos mandos y 11 agentes

- El secretario de seguridad pública y el director de la policía de Coyuca, entre las víctimas
- En Michoacán matan
  a 5 en un enfrentamiento CORRESPONSALES / P 28

SICARIOS LOS EMBOSCARON

## Ejecutan a dos jefes policiacos y 11 agentes en Coyuca de Benítez

Despliegan soldados, marinos y fuerzas estatales para hallar a los homicidas

## **HÉCTOR BRISEÑO**

CORRESPONSAL COYUCA DE BENÍTEZ, GRO.

Trece elementos de la policía municipal de Coyuca de Benítez, entre ellos el secretario de seguridad pública, Alfredo Alonso López, y el director de la policía, Honorio Salinas, fueron *ejecutados* a balazos ayer por grupos del crimen organizado que les tendieron una emboscada en el poblado de El Papayo.

De acuerdo con fuentes del gobierno de Guerrero, encabezado por la morenista Evelyn Salgado, los agentes se encontraban en esa comunidad rural atendiendo un reporte de disparos, cuando fueron sorprendidos por los sicarios.

Según testigos, los policías hicieron frente a los delincuentes y alrededor de las 13 horas se desató una balacera que se prolongó 30 minutos. Finalmente, los pistoleros se impusieron y mataron a 13 uniformados, entre ellos una mujer.

La matanza se perpetró en el camino principal de El Papayo, a unos 30 metros del arco de entrada a esa localidad, y en las cercanías del entronque con la carretera federal Acapulco-Zihuatanejo; el trayecto de la cabecera de Coyuca de Benítez a dicho poblado toma 10 minutos en vehículo.

Los cuerpos de siete de los uniformados quedaron tendidos a un costado de la carretera y en el asfalto se encontraron decenas de casquillos percutidos. Los cadáveres de los seis uniformados restantes fueron localizados en diferentes brechas del pueblo, algunos al lado de dos camionetas de la secretaría de seguridad pública de Coyuca de Benítez, localidad de la región de la Costa Grande gobernada por el morenista Ossiel Pacheco Salas.

Agentes de la Fiscalía General del Estado instalaron un cerco, al tiempo que un helicóptero de la Secretaría de Marina sobrevolaba el área, a la cual arribaron decenas de elementos de fuerzas especiales de la policía de Guerrero, a bordo de varias camionetas y dos vehículos blindados conocidos como *rinos*.

También llegaron efectivos de la Marina y del Ejército Mexicano, además de peritos del Servicio Médico Forense.

Alfredo Alonso López asumió el cargo de secretario de seguridad pública a principios de este año, en sustitución de David Borja Padilla, quien dejó el puesto el 16 de enero, luego de sufrir un atentado el primero de diciembre de 2022.

El camino principal de El Papayo permaneció cerrado y acordonado durante varias horas, así como las callejuelas de la comunidad, que lucía desolada, pues los habitantes permanecieron más de tres horas en sus viviendas, hasta que algunos decidieron reabrir sus comercios alrededor de las 5 de la tarde.

Alejandro Hernández, vicefiscal

de Guerrero, declaró a un medio local que no se tenía conocimiento de amenazas a los elementos de seguridad de Coyuca de Benítez.

El 11 de diciembre de 2022, en el poblado de Aguas Blancas, fue asesinado José Francisco Fuentes Torres, consejero estatal del partido Morena.

El 20 de enero anterior fue ultimado en la cabecera de esta localidad Salvador Guinto Nava, dirigente municipal del Partido Revolucionario Institucional. El 7 de mayo, Aurelio Terán Alvarado, regidor morenista, fue *ejecutado* a tiros.

Con información de agencias









La Jornada Sección: Portada, Estados 2023-10-24 04:01:59

394 cm2

Página: 1,29 \$105,524.94

2/2



▲ Peritos del Servicio Médico Forense inspeccionan la zona donde quedaron algunos de los cuerpos de los 13 policías municipales de Coyuca de Benítez, en el poblado El Papayo, en la región de la Costa Grande de Guerrero. Foto Héctor Briseño

